

DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS

LIC. MAYWALIDA CANDELARIA HERNANDEZ

PRESENTA A LA ALUMNA: EYMI MADAI LAZOS VERA

“MAESTRIA EN EDUCACION Y COMPETENCIAS PROFECIONALES “

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 10 DE JUNIO DEL 2020.

INTRODUCCION

En esta materia realizaremos un ensayo lo cual hablaremos de lo que son las características y condiciones de lo que es la educación, también lo que es las necesidades del currículo, propuestas curriculares lo que es fundamentación y sus propósitos del currículo, ya que son temas de gran importancia porque nos sirven para poder hacer o llevar a cabo un currículo bien ordenado y estructurado, el currículo es algo necesario para nuestra vida porque es lo primero que te piden en un trabajo llevar bien hecho tu currículo para poder entrar a trabajar como una persona profesional es por eso que es muy importante conocer los diferentes manejos y como realizar un currículo.

DESARROLLO

Es importante conocer lo que es la educación abierta y flexible por eso hablare un poco de su definición, busca eliminar barreras de acceso al conocimiento además de hacer referencia a una filosofía del aprendizaje centrada en lo que es el estudiante ya que el estudiante es la prioridad en lo que es la educación, dentro de las características de la educación busca favorecer la educación mediante recursos más flexibles de modo que a los estudiantes no se les haga complicado el aprendizaje, ya que la educación abierta hace referencia a lo que son los recursos educativos lo cual ha tomado demasiada importancia al desarrollo, aquí lo que quiere la educación es que todos aprendan de la mejor manera llevando a cabo algunas técnicas para la enseñanza del estudiante, los sujetos que se están educando, destino el cual está a su vez en el carácter desigual, fragmentado y contradictorio de la sociedad en que vivimos. El currículo es la parte esencial de la educación, lo cual hace que el currículo tenga una significación para unos y otra distinta para otros. Dentro de lo que son las características encontramos que debemos tomar en cuenta la manera en que se aprende, se enfatiza también en la forma de aprender, que y como se aprende, lo que es la enseñanza de cómo se va a manejar para que el estudiante aprenda de cierta manera, la flexibilidad de los métodos y lo que es el trabajo en equipos, articula conocimientos generales, profesionales y lo que es la experiencia en el trabajo y lo que no debe faltar es el criterio de evaluación.

Este trabajo, ofrece la oportunidad de servir como material introductorio y de orientación para llevar a cabo tareas específicas de planeación de la educación para facilitar el trabajo a cada uno de los estudiantes, a si también el manejo de habilidades que con lleven a un mejor rendimiento académico, Diseño Curricular por Competencias es una aportación valiosa e importante en el ámbito escolar, porque nos muestra cómo el enfoque educativo por competencias centra su atención en el proceso que queremos realizar para obtener mejores resultados, y también indica la forma de vislumbrar estrategias para el futuro, mediante contenidos que poseen un significado integral para la vida.

CONCLUSION

Al final de la investigación concluimos que el diseño curricular nos sirve para hacer referencia a un proceso que permite organizar y desarrollar un plan educativo. A sí que través de esto podemos satisfacer las necesidades de los estudiantes. El diseño curricular sirve para plasmar en un documento que presenta la estructura del plan de educación, ahí se detallan las características y proyectando a sí los alcances de la formación. En ese documento se mencionan los objetivos del currículo, las competencias que se buscan desarrollar, los resultados que se persiguen y la certificación que se brinda, el procedimiento que posibilita la planificación general de las actividades académicas. Para que a sí los estudiantes comprendan mejor el plan de trabajo a través de lo que es el diseño curricular por competencias.